



# あさお インフォメーション Information

保護者・地域の皆様へ  
神奈川県立麻生支援学校  
令和5年12月22日発行  
担当：渡邊 杉本

## 管理職より

「いつまで暑いのでしょうか～」が枕詞になっていた2学期でしたが、冬が訪れ、学校周辺の公園や街路樹の紅葉がすすみ、まもなく終わろうとしています。保護者の皆様には行事に向けての御準備やサポートをいただき感謝しております。直接の見守りやお声かけが、お子さんたちのはげみになったと思います。地域の皆様にはお祭りやイベントにお誘いいただき、児童・生徒の作品や商品をたくさんの人々に見ていただいたり、学校の取り組みを知っていただけたりすることにつながりました。ありがとうございました。

さて、まとめとなる3学期、まだまだ行事や楽しいイベントも待っています！体調を整えて過ごしていきたいですね。

(教頭 原島)

## B中学部 ALT

B中学部では、6月と12月に神奈川県立総合教育センターにALT（外国语指導助手）の派遣依頼をしました。

イギリス出身の先生に来ていただき、bingoゲームをしたり、英語の手遊び歌を教えてもらったりしました。12月に来校したときは、導入でイギリスのクリスマスを紹介してもらい「どのクリスマスマニューやが好き？」と聞かれた生徒は、美味しいメニューを指さしていました。



bingoゲームでは、生徒たちは皆、教員と一緒に「リーチ！」「bingo！」と言いながら盛り上がりました。ALTの先生に続いて発音する英語はとても上手でした。普段なかなか触れ合う機会が少ないネイティブの英語に触れ、英語を身近に感じることができ、とても貴重な時間を過ごしました。

(B中 宗玄)

## 高等部 防犯教室

11月24日(金)にKAT(カワミツ アート テイメント)の皆さんにお越しいただき、防犯教室が開催されました。テーマは「SNSの使い方」でSNSの利便性と危険性、また誹謗中傷など言葉の重みについて、劇や実体験の紹介を通して分かりやすく伝えてくださいました。

馴染みのある楽曲の歌唱や地元のヒーローの劇があり楽しい時間の中で、生徒たちは学ぶことができました。(B高 安保)

